



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

# Haig acusa a Rusia de aumentar armamentismo

Nueva York, Jun. 20 (Latin-Reuter). El secretario de Estado estadounidense Alexander Haig dijo hoy que la Unión Soviética se ha embarcado en un nivel sin precedentes de actividad estratégica, en forma de pruebas de cohetes, que constituye un mentis a las promesas de Moscú sobre control de armas.

El jefe de la política exterior estadounidense hizo la acusación tras más de nueve horas de conversaciones con su colega soviético, el ministro Andrei Gromyko.

Al hablar durante una conferencia de prensa, Haig dijo que no planteó la cuestión de la actividad estratégica a Gromyko porque había recibido la información recién esta mañana.

A destacar que a principios de esta semana Gromyko

enfaticó la necesidad de acrecentar el control de los arsenales durante un discurso ante las Naciones Unidas, Haig dijo:

"La Unión Soviética se ha embarcado en su nivel frecuentemente alto de actividad estratégica, incluyendo pruebas antisatélites, dos lanzamientos de proyectiles intercontinentales, lanzamiento de un cohete SS-20, el lanzamiento de un CBL (Cohete Balístico Lanzado desde Submarino), y dos proyectiles antibalísticos.

"Semejante actividad constituye un mentis a las palabras planteadas esta semana ante la audiencia mundial en Nueva York", añadió.

Haig dijo que las pruebas no comprendieron explori-

Pasa a la página 53

## E.U. presiona a Japón a que continúe rearme

Tokio, junio 20 (UPI). El primer ministro Zenko Suzuki se verá presionado a ligerar las restricciones presupuestarias para poder cumplir el pedido de Estados Unidos para lograr un rearme militar, dijeron fuentes oficiales.

Las fuentes agregaron que el pedido norteamericano alega que Japón debe ser capaz de hacer frente a la creciente presencia militar soviética en Asia.

Funcionarios de la Oficina de Defensa, dijeron que el responsable de la misma, Soichiro Ito, hizo saber que pedirá a Suzuki que se altere la política oficial de limitar los gastos de defensa a menos de un por ciento del Producto Nacional Bruto de Japón.

Ito hará la solicitud en una reunión del Consejo Nacional de Defensa, que presidirá Suzuki a principios de julio, agregaron las fuentes.

El Partido Liberal Democrático, que preside Suzuki, anunció que mantendría la austeridad presupuestaria durante el año

Pasa a la página 41

## Juicio en Francia a 2 sacerdotes por agitadores

Brasilia, 20 (AP). Un juicio militar se inicia mañana para procesar a dos sacerdotes franceses encarcelados hace 10 meses bajo cargos de incitar a la violencia al campesinado.

Los reverendos Francois Gouriou y Aristides Camio, ambos misioneros, están acusados de violar la ley nacional de seguridad al incitar "a la desobediencia colectiva a la ley y la lucha de clases".

Si son condenados recibirán una sentencia entre 8 y 30 años de prisión.

Los sacerdotes fueron arrestados en agosto luego que 13 campesinos presuntamente emboscaron una

Pasa a la página 54

## Veterano Vietnam amenaza policías en Washington

Washington, Jun. 19 (Latin-Reuter). Un centenar de turistas debieron abandonar el monumento a Washington hoy, luego que un veterano de la guerra de Vietnam, con un antigua arma, ocupó el obelisco y mantuvo a la policía a raya por tres horas.

El hombre, Paul Gundlach, apuntó el arma a su propia cabeza cuando la policía lo rodeó adentro del monumento de 185 metros de altura, pero finalmente lo convencieron que se entregara, dijo la policía.

Su pistola, muy antigua, estaba cargada pero no lista para disparar.

Unos 90 turistas fueron evacuados del monumento, cerca de la Casa Blanca, luego que Paul Gundlach apuntó su pistola contra los

Pasa a la página 41

**SOBRE DESARME.** Naciones Unidas, junio 20 (AP). El embajador de las Bahamas, ante las Naciones Unidas, Davidson Hepburn, pronuncia un discurso el viernes, sobre la urgente necesidad que existe en el mundo, de reducir el armamentismo y de evitar guerras que puedan tomar grandes proporciones.

## Madre Teresa da pan y amor a los que sufren

Convigton, Estados Unidos, junio 19 (UPI). La Madre Teresa, de 71 años de edad ganadora del Premio Nobel de la Paz, abrió hoy su primera misión para los pobres en Estados Unidos.

"Daremos de comer a quienes estén hambrientos no solo de pan, sino de amor", dijo la Madre Teresa. "Vestiremos a los desnudos no sólo con ropa sino con dignidad humana".

El recinto está localizado en Jenkins, Kentucky y atenderá a 30.000 personas del montañoso y 100 por ciento rural del condado de Letcher. Menos del 1

por ciento de los residentes son católicos y el 80 por ciento no pertenece a ninguna iglesia.

"Eso no constituye ninguna diferencia", agregó la Madre Teresa. "Trabajamos para toda la gente. El color no importa. Las nacionalidades no importan. La religión no importa".

"Estas personas son mis hermanos y hermanas. Todos son hijos de Dios. Son gente hermosa. Voy a compartir con ellos la alegría de amar", agregó la Madre Teresa.

Antes de visitar Jenkins, la Madre Teresa ini-

Pasa a la página 41

## Breves Internacionales

### Japan protesta sanciones de Reagan

Tokio, junio 20 (UPI). Japón expresó hoy su frustración ante las crecientes sanciones económicas y tecnológicas del presidente Ronald Reagan contra la Unión Soviética, que ponen en peligro la inversión japonesa de 260 millones de dólares en el proyecto soviético-japonés en Sakhalin.

Las nuevas sanciones de Reagan se produjeron pocas horas después de que el ministro japonés de comercio internacional e industrias Shintaro Abe pidiera ayer al embajador norteamericano Mike Mansfield que levantara las sanciones que pesan sobre el proyecto conjunto en la plataforma continental de Sakhalin.

### G. Bretaña pide sigan sanciones

Luxemburgo, 20 junio (AP). Gran Bretaña pidió a sus socios de la Comunidad Económica Europea que mantengan las sanciones económicas contra Argentina hasta que el gobierno en Buenos Aires formalmente acepte el fin de las acciones militares en el Atlántico Sur.

El canciller Francis Pym y representantes de los otros nueve países de la CEE iniciaron una reunión de tres días en la que se estima debatirán la cuestión de las Malvinas y la situación del Medio Oriente.

Hay presión de los países de la CEE para reanudar comercio normal con Argentina ahora que Gran Bretaña recuperó las Malvinas.

### Dudan España quite bloqueo Gibraltar

Madrid, junio 20 (Latin-Reuter). Surgieron aquí dudas acerca de si España levantará el viernes, como está programado, su bloqueo fronterizo a Gibraltar impuesto hace 13 años, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Pasa a la página 53



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**EXAMINA DESTROZO.** Rashidiyeh, Líbano ocupado por Israel, junio 20 (AP). Un niño de esta ciudad, que tiene varios días de no sonreír, observa los destrozos de lo que fuera su hogar, y que ahora ha sido destruido por ataques israelíes. El abuelo del niño lo cuida para que no se aleje del lugar.

# Israel evalúa la lucha del Líbano

Tel Aviv, Jun. 20 (Latin-Reuter). Los integrantes del gobierno israelí se reúnen hoy para evaluar los esfuerzos que se realizan para nuevas luchas en el Líbano, donde este mediodía vence un cese del fuego de 48 horas.

Pero una fuente militar israelí dijo anoche que no esperaba una lucha en gran escala en forma inmediata en caso de no haberse logrado un avance hacia un acuerdo.

"Creo que difícilmente veamos a Beirut transformarse en una columna de humo si no se consigue una fórmula acep-

table para el mediodía", dijo.

Funcionarios gubernamentales dijeron que las próximas iniciativas israelíes en el Líbano dependerán del resultado de las conversaciones que mantendrá mañana en Washington el primer ministro Menachem Begin con el presidente Ronald Reagan.

Añadieron que durante la sesión de trabajo de hoy del gabinete, el canciller Yitzhak Shamir ofrecerá una evaluación sobre los esfuerzos que se realizan para evitar un acrecentamiento de los comba-

Pasa a la página 53



**EVACUAN BEIRUT.** Líbano, ocupado por Israel, junio 20 (AP). Esta fila de autos lleva a muchas de las miles de personas que están abandonando la capital del Líbano, ante el

temor de una invasión final por parte de las fuerzas israelíes, que han efectuado fuertes ataques contra la ciudad.